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Nella giornata della Seconda Inaugurazione della Biblioteca di Fiume Veneto, il Circolo del PD e i Consiglieri Democratici hanno voluto ricordare ai fiumani anche una serie di altre questioni cadute nell'oblio per dimenticanza o palesemente nascoste come polvere sotto il tappeto dalla Maggioranza guidata dal Sindaco Vaccher.






Sul volantino, distribuito durante la mattinata, come in una lunga lista della spesa (e non esaustiva) sono state individuate queste urgenze... e -ci preme ricordarlo- tutte a costo zero o quasi:





	WiFi libero in piazza:
un progetto regionale mette a disposizione punti di accesso gratuito ad internet;
annunciato con squilli di tromba 2 anni fa, ma ancora... non c'è campo.


	Sito internet comunale e mailing list: ci
hanno raccontato la favola di un Comune tecnologico, che promuove le eccellenze
del territorio anche su internet, che comunica con i cittadini attraverso email
e social network. Grandi annunci sulla stampa, sembrava tutto pronto… e poi il
silenzio: anche noi stavamo per cadere nella rete!


	Sottopasso I° Maggio: un punto critico da
sempre, ma non si vuole nemmeno TENTARE di dare una risposta. Da più di un anno
proponiamo interventi a COSTO ZERO, anche solo un semaforo provvisorio per
provare il senso unico alternato... ma l’Amministrazione è ancora ferma sul rosso!







	Piano del traffico: presentato 3 volte in
commissione e a (pochi) cittadini, valutati i punti critici, stilata una serie
di proposte e poi... fermi, come in mezzo al traffico di punta.







	Mozione contro il gioco d'azzardo: il gruppo PD presenta a
gennaio 2015 una proposta per limitare i danni causati dal gioco d'azzardo; elenca
una serie di proposte per informare i cittadini, formare gli operatori e
prevenire le ludopatie. La proposta da allora è ferma in un cassetto in Commissione,
mai più discussa... Abbiamo forse azzardato
troppo?







	Casetta dell'acqua: sempre dalle opposizioni
(se aspettiamo la maggioranza...) parte la proposta di installare una casetta di
distribuzione di acqua, sul modello di quelle di Azzano e Pordenone. Pronta
adesione della Giunta e poi, ancora una volta, il silenzio. Aspettiamo ancora fantomatiche
proposte o preventivi, ma ci pare ancora il solito… buco nell'acqua!





















	Consulta delle Associazioni: 2 anni sono passati dalla
proposta del gruppo PD di creare una Consulta delle Associazioni, che coordini efficacemente
le attività delle molte Associazioni, ma soprattutto dia loro un punto di osservazione
privilegiato su luci ed ombre della nostra Comunità. Volevamo un tavolo dove
costruire INSIEME le politiche sociali di Fiume Veneto. Bella idea, peccato che
anche per questa proposta stiano
attendendo un consulto!





QUANDO E’ CHE POTREMO
AVERE UN SINDACO CHE AMMINISTRA REALMENTE?


QUANDO POTREMO AVERE RISPOSTE VERE IN TEMPI
RAGIONEVOLI?


QUANDO ARRIVERANNO PROPOSTE SERIE E ARTICOLATE DA PARTE DI QUESTA MAGGIORANZA?


STIAMO FORSE
CHIEDENDO TROPPO?
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re-inaugurata la biblioteca di Fiume Veneto









Ad un anno esatto dal primo provocatorio flashmob che chiedeva all'Amministrazione, guidata dal sindaco Vaccher, un maggiore impegno nel cercare di superare gli ultimi ostacoli ed aprire ai cittadini la tanto agognata nuova biblioteca, sì è svolta ieri la seconda -irrituale- edizione dell'evento.






Irrituale perchè oramai ci aspettavamo che l'Amministrazione, ottenute le chiavi dal Costruttore (con cui la disputa legale è ancora aperta) e continuamente bersagliata su questo punto dalle opposizioni, provvedesse ad inaugurare gli spazi, anche semplicemente spostando gli arredi e i libri dalla vecchia alla nuova biblioteca.






Invece così non è stato... e noi con spirito goliardico, ma con grande dispiacere e delusione, abbiamo riproposto la seconda edizione di questa simbolica inaugurazione.






Non si esclude -viste le risposte finora avute- la terza edizione nel 2016.
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BENVENUTO


Sei nel blog del Circolo PD di Fiume Veneto.
Queste pagine sono uno spazio per la nostra comunità, uno spazio per informare ed essere informati, uno spazio per proporre e commentare.
Leggi, informati, commenta,... ma soprattutto partecipa in prima persona alla vita del tuo Paese, della tua Comunità!
Per CONTATTARCI, scrivi a: pdfiumeveneto@gmail.com oppure visita la nostra pagina Facebook.
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pinocchio e i due carabinieri

 Confesso che quando ho letto la notizia, apparsa nei giorni scorsi sui quotidiani locali , mi è subito venuta alla mente l' immagine de...






	

Ambiente e Territorio, ricchezze da salvaguardare

 Ieri l'on. Ermete Realacci per anni presidente di Legambiente , accompagnato dal nostro deputato Giorgio Zanin , si è fermato a salutar...






	







Annalisa, una candidata per Fiume Veneto

 Continua la campagna elettorale per le Comunali del prossimo 29 aprile, iniziata per Dem fiumani a fine gennaio con l'appoggio alla can...






	







torbide acque

 Una notizia ieri sera ha risvegliato la nostra attenzione, alla vista dell' Ordine del Giorno del prossimo Consiglio Comunale , convoca...






	







avvicendamento nel gruppo consiliare PD

 Dopo le   dimissioni di Rolando Francescut da consigliere comunale, presentate a gennaio per     ragioni personali, anche il consigliere Ma...
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